



志岐高便り

第224号★特別号

発行責任者
桑原 鉄次



携帯サイトへ

長崎県立志岐高等学校
[TEL] 0920-47-0081

長崎県志岐市郷ノ浦町片原触88
[HP] <http://www2.news.ed.jp/section/iki-h/>

全力で駆け抜けた高総体!

↓各部がベストを尽くすことを誓う

●5月29日(水) 壮行式



↑悔いを残さぬよう頑張れ、3年生!!

●5月31日(金) 県高総体開会式



←堂々たる入場行進↑



長岡さん、おめでとう! →



高総体を終えて～各部代表者からのメッセージ～

▼男子ソフトテニス部

3年1組 横山 力蔵

チーム全員で初戦の相手南山高校に勝つことを目指して、高総体に挑みました。試合が始まるにつれて緊張が高まり、力を発揮できるか不安でした。結果は負けてしまったけれど、今まで一緒にプレーしてくれたみんなの思い出は一生の宝物です。今まで楽しくテニスができたのは、先生方や保護者の方々のおかげです。今までありがとうございました。



▼女子ソフトテニス部

3年4組 永田 麗来

高総体は、あと一步というところで負けてしまい本当に悔しい気持ちです。しかし、緊張感のある中でも自分らしいプレーができた人もいて、それぞれが成長した大会になりました。今までともに高め合ってきた1、2年生、支えてくださった先生方、家族には心から感謝しています。次は進路決定に向けて頑張りたいと思います。



▼男子バスケットボール部

3年4組 豊田 丈次郎

プレッシャーもありましたが、しっかりとベスト8に入り、悔いなくおわることができてよかったです。1、2年生にも良い姿を見せることができたと思います。後輩たちにも、新チームの目標を達成できるように頑張ってもらいたいです。そして、僕たちを一番近くで支えてくれた家族には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。3年間ありがとう。



▼女子バスケットボール部

3年4組 山田 奏

私たちは、人数が少なく、思うように練習ができないことが多かったですが、それでもひたむきに頑張りました。高総体は惜しくも負けてしまいましたが、一人ひとりが上達し、チームとしても強くなっていることを実感しました。選手は応援してくれる人がいることで頑張れます。保護者の皆さん、地域の方々、これからも女子バスケットボール部の応援を、よろしくお願ひします。



▼女子バレーボール部

3年4組 徳島 野乃葉

これまでを振り返って、技術面ではもちろん、精神面も大きく成長できた2年間でした。また、目標としていた地区ベスト4に入るなど結果を残すことができとても嬉しいです。これまで支えてくださった方々と一緒に過ごしてきた仲間には感謝の気持ちでいっぱいです。後輩の皆さん、これからもバレーを思い切り楽しんで頑張ってください。



▼ソフトボール部

2年3組 大久保 京香

私たちは、壱岐商業高校と合同チームで試合に挑みました。大変なこともありましたが、先生方や保護者の方々のサポートのおかげでここまで頑張ることができました。共に戦ってきた壱岐商業高校のチームメートにも感謝の気持ちでいっぱいです。少ない人数ですが、これからも力を合わせて頑張っていきます。



▼男子バレーボール部

3年3組 馬立 琉生

これまで意見が対立することも多くありましたが、最終的には全員で同じ目標に向かって全力でプレーできたのでよかったです。1、2年生には今後も、椋本先生、田中先生のもとで強くなってほしいです。そして今までずっと応援して支えてくださった保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



▼サッカー部

3年4組 西村 賢太

サッカー部は未経験者の多いチームでしたが、これまで戦った相手はどのチームも強いチームばかりでした。高総体では、今まで一番ゲームを楽しむことができ、悔いなく終わることができました。これまで指導していただいた先生方、マネージャー、保護者の方々など、たくさん支えていただきました。そして、私たちの仲間になってくれた後輩たちに感謝の気持ちを伝えたいです。



▼剣道部

3年3組 神田 真希

先生方や保護者の皆さん、そして仲間たちに感謝の気持ちでいっぱいです。先生方のご指導や保護者の皆さん、仲間たちに支えられて最高の剣道をすることができました。本当にありがとうございました。これまでの経験を無駄にすることなく、大いに活かして進路実現に向けて頑張っていきます。1、2年生もそれぞれの目標に向かって頑張ってください。



▼男子卓球部 3年1組 土肥 龍馬

去年は学校対抗戦でベスト4だったこともあり、少しプレッシャーがあったのですが、自分たちの目標であるベスト8に入ることができたのでよかったです。1、2年生は新たな目標を持ち、1年後、2年後を目指して練習に励んでください。保護者の方々、これまでの部活のサポートありがとうございました。



▼女子卓球部

2年組 三浦 優月

私たち女子卓球部は、1、2年生の部員4名のチームだったので最初は高総体への出場すら危ぶまれました。そんな中出場し、団体戦では初戦敗退だったけれど、新チームで一人ひとりが自分の力を最大限に出すことができるとても良い経験となりました。1年後に向け、全力で頑張りたいです。応援ありがとうございました。



▼陸上競技部 3年4組 里吉 漣

高総体が終わりました。これまで、それぞれの選手が色々な思いを胸に、走り、投げ、跳んできました。77回生はとても個性が強く、ぶつかることも多くありました。しかし、様々な面で先生方や保護者の方々に支えていただいてここまで来ることができました。このメンバーと走ることができてよかったです。1、2年生は、陸上競技という素晴らしいスポーツに全力を注いでください。頑張れ！！



選手の皆さん、
感動をありがとう！！

